

Il ne reste aucun survivant des Pères ni des théologiens de ce Concile.

Nous croyons intéresser le lecteur en publiant la liste de ces vénérables prêtres, qui ne se trouve pas au complet dans le réédition des décrets de ce Premier Concile, et que nous empruntons à la première édition, devenue extrêmement rare.

Théologiens et Canonistes :

1° De l'Archevêque de Québec : les Très Révérends Thomas Cook (1), curé de la paroisse des Trois-Rivières, et Alexis Mailoux, et les Révérends Louis-Jacques Casault, supérieur du Séminaire de Québec, et Louis Proulx, curé de Notre-Dame de Québec ;

2° De l'évêque de Kingston : le Très Révérend John McDonald, son vicaire général, et le Révérend Æneas McDonald ;

3° De l'évêque de Montréal : le Rév. Jean-Floride Baudraud, supérieur des Oblats de Marie-Immaculée de Montréal, et les Révérends Pierre-Marie Mignault, curé de Chambly, et Léonard-Vincent Villeneuve, du Séminaire Saint-Sulpice ;

4° De l'évêque de Bytown : le Rév. Père Pierre Aubert, O. M. I., supérieur à Ottawa, et les Révérends François-Xavier Delâge, curé de l'Islet (diocèse de Québec), et James Hughes, curé d'Alymer ;

5° De l'évêque de Toronto : les Révérends Antoine Parant, du Séminaire de Québec, Joseph Marcoux, missionnaire au Sault Saint-Louis, et Peter-Henry Harkin, de l'archevêché de Québec ;

6° De l'évêque de Carrha : le Très Révérend Æneas McDonald, vicaire général de Kingston, et les Révérends Oliver Kelly, curé de Brockville, et James Chisholm, curé de Lindsay ;

7° De l'évêque de Martyropolis : le Révérend Père Félix Martin, supérieur des Jésuites à Montréal, les Révérends Jean-Sabin Raymond, supérieur du Séminaire de Saint-Hyacinthe, et Pierre-Adolphe Pinsonnault (2), chapelain de la cathédrale de Montréal ;

8° De l'évêque de Tloa : le Révérend Père Louis Saché,

---

(1) Premier évêque des Trois-Rivières, 8 juin 1852.

(2) Premier évêque de London, Ont. 13 mai 1856.